

SAMBUTAN

Selamat datang disitus Pengadilan Militer III-14 Denpasar.



Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Om Swastiastu.
Salam sejahtera bagi kita semua.

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, Ida Sang Hyang Widhi Wasa, karena atas perkenan-Nya, Website Pengadilan Militer III-14 Denpasar terwujudnya dan beroperasi, sesuai dengan harapan kita semua.

Situs ini merupakan implementasi surat Keputusan Ketua Mahkamah Agung RI No. 144/KMA/SK/VIII/ 2007, tanggal 28 Agustus 2007, yaitu tentang keterbukaan informasi di Pengadilan dan untuk melaksanakan Undang-Undang Nomor : 14 tahun 2008, tentang keterbukaan Informasi Publik.

Dengan demikian menjadi tugas dan kewajiban bagi setiap Pengadilan di bawah Mahkamah Agung RI untuk memberikan Informasi secara terbuka kepada masyarakat khususnya pencari keadilan.

Bahwa Pengadilan Militer III-14 Denpasar merupakan suatu badan publik sehingga wajib mengumumkan Informasi publik dikalangan masyarakat luas antara lain :

- * Informasi yang berkaitan dengan badan publik.
- * Informasi mengenai kegiatan dan kinerja badan publik.
- * Informasi mengenai laporan kinerja, dan/atau
- * Informasi lain yang diatur dalam peraturan perundang-undangan (pasal 9 UU No. 14 tahun 2008).


Informasi adalah merupakan suatu kebutuhan pokok di era globalisasi ini, sehingga setiap orang berhak untuk memperoleh Informasi. Informasi publik merupakan sarana di dalam mengoptimalkan pengawasan publik bagi lembaga Pengadilan Militer III-14 Denpasar yang nantinya lembaga ini dapat diharapkan menyelenggarakan pelayanan publik dengan transparan dan prima bagi masyarakat pencari keadilan.

Para pengunjung yang kami hormati, melalui Website ini kami berusaha untuk menayangkan dan menampilkan kepada publik tentang Pengadilan Militer III-14 Denpasar, antara lain tentang Visi, Misi, Fungsi, Tugas, Yurisdiksi, Struktur Organisasi, Profil, Pejabat Hakim dan Non Hakim, Putusan yang telah BHT dan berita-berita lain yang berkaitan dengan Institusi ini.

Semoga melalui Website ini dapat memberikan kepuasan bagi masyarakat dan membawa manfaat bagi kita semua, Amin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.
Om Santi - Santi - Santi Om

Denpasar, Maret 2016.
Kepala Pengadilan Militer III-14


Suwignyo Hen Prasetyo, SH. MH.
Letkol Chk Nrp. 1910014940863